

Giuliana Lucoski: los médicos aguardan una respuesta neurológica



Más de una semana ha pasado desde que Giuliana Lucoski, la ex reina de la Vendimia, sufrió el accidente vial junto a su pareja, el cirujano Ricardo Luna. Su evolución es lenta y, de acuerdo con lo reportado por las autoridades del hospital Central, «se aguarda una respuesta neurológica tras las intervenciones practicadas durante la semana pasada».

«La paciente continua con asistencia respiratoria y permanece estable hemodinámicamente», agrega el informe y destaca:»Presenta registros febriles en control».

Asimismo, se advierte que «su pronóstico es reservado y el estado continúa siendo grave».

Fuente: El Sol